



八紘一宇の碑（赤幡神社）

昭和 15 年（1940）社務所建築記念に建立。八紘一宇には世界を一つの家にするという意味があり、戦中、日本の海外侵略を正当化するスローガンにされた。戦後、G H Q（連合国軍最高司令官総司令部）命令でこうした石碑の大半は撤去された。



訓練（昭和 15 年）



神社前で子どもたちの記念撮影

大日本婦人会 忍誓寺降誕会

大日本婦人会は、昭和 17 年 2 月に大日本国防婦人会、愛國婦人会、大日本連合婦人会の三団体が合併して発足。



出征軍人御健勝祝

昭和 13 年、金富神社（湊）で。
当時、日中戦争の最中であり、築上町から多くの人が出征した。
2 月 11 日の紀元節（神武天皇が即位したとされる日。現在の「建国記念の日」）に神社で戦勝祈願を行った際のもの。女性は白い割烹着を身に着け、「大日本国防婦人会」のタスキをかける。



国民集会（昭和 17 年）

頭に白鉢巻を巻き、手には日の丸国旗を持つ人々。小学校校庭に整列し、訓示を受けている。



満州慰問団

満州（中国東北部）の戦地に派遣され、兵士に娛樂を提供した。
わらわし隊（現 吉本興業）がよく知られる。写真は満州へ渡る途中、
椎田町に立ち寄った際に撮られたもの。



大日本国防婦人会 椎田国民学校校庭にて